ORIENTATION DU TRAVAIL DU PARTI.

1.- RECRUTER.

Le Parti ne jouera som rôle qu'il est necessaire qu'il joue et qu'il lui est possible de jouer, que dans la mesure où son influence qui a crû considerablement, ne restera pas seulement generale et immaterielle, mais où elle se materialisera par la liaison effective avec de larges couches de tra vailleurs. Cette liaison sera effective lorsque le Parti dirigera dans leur lutte des travailleurs qui se tournant vers lui

Aujourd'hui, le nombre destreint de militants du Parti ne peut nous permettre de jouer ce rôle dirigeant sauf pour une couche très restreinte de travailleurs et pas dans les secteurs les plus importants de la classe ouvrière. Quelque important, parfois très important et souvent disproportionne avec nos forces, que puisse être pour le regroupement revolutionnaire l'action et l'exemple d'un de nos militants, il est inconcevable de vouloir jouer un rôle reellement dirigeant à l'echelle nationale pour des millions de travailleurs en restant le hombre que nous sommes. Le problème du recrutement se presente ainsi comme le plus important pour l'avenir du Parti et aussi pour celui de la classe ouvrière. Recruter doit être l'objectif central de notre travail. Qui, comment, cù recruter, quelle structure donner au Parti pour recruter et garder les nouveaux militants sont les questions essentielles que doit resoudre le Congrès.

QUI RECRUTER ? Quel que soit le milieu dans lequel nous recruter rons, quels que soient les elements, même si il faut de grands efforts pour les former comme des militants bolchéviques, tout recrutement permet d'accroître la force et le rayonnement du Parti.

mais ceci ne resoud pas la question. Independamment de la question de la composition sociale du Parti, il ne faut pas per dre de vue que notre recrutement doit nous permettre de jouer un rôle dirigeant dans la classe ouvrière. C'est-à-dire que notre recrutement doit tendre avant toute chose à se faire au sein de la classe ouvrière et parmi ses elements d'avant-garde soit que nous formions en ouvriers d'avant-garde, les jeunes travailleurs ou des elements inorganises qui viennent à nous, soit que nous gagnions des ouvriers d'avant-garde, notre objectif doit êtreonquerir l'avant-garde ouvière.

Cet objectif peut paraître ambitieux en considerant nos forces. En réalité, une nette comprehension du caractère de notre epoque et de la montee revolutionnaire qui s'effectue inexorablement doit nous faire comprendre qu'il est possible de l'atteindre.

Les resultats des élections ont confirme dans son intégrite, l'affirmation que les conditions objectives et subjectives existent pour la construction d'un grand Parti de la IV ême en France.

Le premier secteur de Paris, comme le departement de l'Isère ne presentait (tant par la composition sociale que par l'importance du travail mene anterieurement) aucune particularite jouant en notre faveur. Des régions comme la balliere Parisienne, le Nord, le Pas-de-Calais, le Finistère, Nantes, Limoges, certains departements ruraux, auraient pour le même effort, donne des resultats sensiblements superieurs.